

EDISI 13 – 21 OKTOBER 2020

CSR

Terus Bergerak Tingkatkan Solidaritas

Berbagai inisiatif sosial terus dilakukan Indika Energy sebagai bentuk komitmen untuk meringankan beban masyarakat di masa penuh tantangan ini

Penulis terkenal Elbert Hubbard pernah berkata, “Bekerjalah dengan seluruh hati, maka Anda akan sukses”. Begitu pula seluruh insan Indika Energy Group. Bagi kami, bekerja itu berawal dari hati, bersama lebih dari 8.300 anak bangsa dengan ragam budaya dan bahasa kami membangun negeri. Terlebih kami percaya, aspek sosial sangat penting untuk selalu diperhatikan untuk membangun masyarakat Indonesia yang cerdas, sehat dan mandiri.

Kepercayaan itu pula yang membawa Indika Energy terus menggerakkan hatinya untuk membantu sesama. Bersama dengan anak usaha Kideco Jaya Agung, Petrosea, Tripatra, Mitrahahtera Segara Sejati, Interport, dan Indika Foundation, Indika Energy melakukan aksi sosial pembagian 20.000 paket bantuan beras di lebih dari 100 titik di Kalimantan Timur, termasuk di Balikpapan, Paser, Kariangau, dan Kutai Kertanegara.

Mengusung tema dan semangat “Energi untuk Negeri”, kegiatan yang berlangsung secara bertahap dan pertama dilakukan pada 16 Oktober

lalu ini merupakan bagian dari rangkaian ulang tahun Indika Energy ke-20. Perjalanan dua dekade di tengah pandemi COVID-19 memang memiliki arti tersendiri bagi Indika Energy, yang memaknainya dengan menyatukan segenap kemampuan untuk memberikan semangat, optimisme, dan solidaritas untuk Indonesia. “Keberlanjutan merupakan elemen inti dari setiap hal yang dilakukan Perusahaan untuk memastikan kegiatan usaha berjalan selaras dengan pembangunan masyarakat Indonesia,” tutur Arsjad Rasjid, Direktur Utama Indika Energy.

Dalam persiapan dan pelaksanaan kegiatan ini, Indika Energy merangkul berbagai pihak termasuk pemerintah daerah dan sejumlah organisasi masyarakat serta para pelaku UMKM untuk pengadaan sekitar 110 ton beras. “Gotong-royong adalah budaya bangsa yang selalu kami junjung. Termasuk dalam menggerakkan dan membangun perekonomian daerah khususnya di lokasi kami beroperasi,” tambah Arsjad. Pembagian paket bantuan beras dilaksanakan dengan memperhatikan protokol kesehatan. Para penerima bantuan serta para petugas melaksanakan kegiatan secara tertib dan disiplin dengan tetap menjaga jarak, mencuci tangan, dan mengenakan masker.

Sumarni, salah satu penerima bantuan berusia 65 tahun, mengaku terharu atas perhatian yang diberikan oleh Indika Energy. Sumarni yang selama pandemi tidak bisa bekerja, mengaku bersyukur atas bantuan yang diterimanya. “Terimakasih ya Allah,” tuturnya. Saat ini banyak masyarakat yang merasa kesulitan dalam menghadapi keluarganya karena pandemi COVID-19 berdampak pada mata pencaharian mereka. Inilah salah satu tujuan Indika Energy Group melakukan Energi Untuk Negeri ini.

Indika Energy juga meneruskan komitmennya untuk bergotong-royong membantu segenap elemen masyarakat. Setelah beberapa waktu lalu melakukan inisiatif sosial bernama Indika Solidarity dengan mendirikan *testing center* yaitu pemeriksaan Polymerase Chain Reaction (PCR) dan rapid, serta membangun *isolation center* bagi karyawan di wilayah Jakarta dan sekitarnya. Kini, Indika Solidarity juga terdapat di Kalimantan Timur untuk membantu karyawan dan masyarakat setempat dalam penanganan COVID-19.

Inisiatif Indika Energy lainnya adalah pendirian GSI Lab, laboratorium tes PCR berkapasitas terbesar di Indonesia. Melalui GSI Lab, Indika Energy juga mendukung program #SwabAndSaveIndonesia – sebuah program

yang dirancang untuk membantu masyarakat yang kesulitan mengakses tes PCR. Program ini mengajak perusahaan dan individu untuk berkontribusi dalam *solidarity fund*, yang akan dialokasikan untuk melakukan pengetesan PCR gratis kepada masyarakat yang membutuhkan.

Semoga berbagai upaya kita bergotong royong untuk pulihkan negeri ini dapat membawa dampak baik dan positif bagi masyarakat Indonesia.

